



im Namen ihrer Mannschaft übergaben die RB-Junioren Jacob Ruhner, Oliver Bias und Marlik Talabidi eine Spende im Kinderhospiz Bärenherz

18.12.2017 10:47 CET

Mannschaft der RB-Junioren sammelt für Bärenherz

Die Mannschaft der RB-Junioren sammelte bei ihrer Weihnachtsfeier, zu der auch die Eltern eingeladen waren, Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz. Es kamen 1.520 Euro zusammen. Den Betrag übergaben die Fußballer Jacob Ruhner, Oliver Bias und Marlik Talabidi am 15. Dezember im Kinderhospiz. Für die Kinder und Mitarbeiter im Haus hatten sie außerdem RB-Weihnachtsmänner dabei.

Wir bedanken uns ganz herzlich, dass die RB-Junioren an das Kinderhospiz

gedacht und sich engagiert haben. Ein bärenherzliches Dankeschön an alle Spender!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325